

CONGRESISTA ESTHER CAPUÑAY VISITA INSTITUTO NACIONAL DE SALUD DEL NIÑO PARA VERIFICAR CUMPLIMIENTO DE UNA ADECUADA ATENCIÓN



El martes 22 de Enero de 2013, la Congressista Esther Capuñay (SN) acompañada de la legisladora Luz Salgado (FP) visitaron el Instituto Nacional de Salud del Niño en el marco de la Semana de Representación, con el objetivo de verificar el cumplimiento de una adecuada atención a los niños y adolescentes a través del servicio especializado y a la vez conocer la problemática y las virtudes de dicha Institución.

Las parlamentarias recorrieron los servicios de Otorrinolaringología, Cirugía de Cabeza y Cuello y Máxilo Facial, Neurocirugía, Cirugía General y la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI), en compañía del director general del INSN, Dr. Roberto Shimabuku Azato y Dra. Zulema Tomás González, donde verificaron la labor de los profesionales asistenciales del instituto.

“Hemos comprobado la alta calidad profesional del personal de este hospital pese a la carencias que tienen”, manifestó la congresista Capuñay al visitar a los niños hospitalizados que sufren de hidrocefalia.

El Dr. Shimabuku, explicó a las congresistas la necesidad de camas para los pequeños que tienen que ser hospitalizados provenientes de todo el país, e indicó que la sede de Breña cuenta con una capacidad de 460, que es insuficiente.

Para finalizar la congresista Esther Capuñay pidió al Estado que se inicie con el servicio en la Sede San Borja y ver la prioridad de tener sedes en las principales provincias del País, para mejorar la descentralización de los servicios médicos que ofrece el Instituto.

DESPACHO CONGRESAL